
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence V0324

Prix 367 500 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes, proche des commodités et des axes routiers, notre agence vous propose

un appartement de type 3 pièces en rez de jardin au sein d'une résidence calme et

bien  entretenue.Composé  d'un  salon  prolongé  par  une  terrasse  et  un  jardin  côté

sud, d'une cuisine indépendante donnant sur une seconde terrasse et jardin côté

nord, d'un cellier, de deux chambres, d'une salle de bains et d'un toilette.Les deux

parties  extérieures  de  ce  bien  lui  apportent  un  confort  non  négligeable  vous

permettant de profiter d'un jardin comme dans une maison.Une cave et un garage.

Antibes, close to all amenities and major roads, our agency offers a 3-room garden

apartment in a quiet, well-kept residence.Comprising a living room opening onto a

terrace and garden on the south side,  a separate kitchen opening onto a second

terrace and garden on the north side, a storeroom, two bedrooms, a bathroom and

a  toilet.The  two  outside  areas  of  this  property  provide  considerable  comfort,

allowing you to enjoy the garden as if you were in a house.Cellar and garage.

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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